

# Hoch hinaus mit AHRENS!

## Neuer Kamin mit 14 m Höhe für Katzlberger GmbH

Ein interessantes Gebiet im Bereich Industrie wurde vor Kurzem den Kaminexperten von AHRENS in Oberösterreich anvertraut. Der in der Gemeinde Mettmach beheimatete Familienbetrieb Katzlberger GmbH ist im Bereich Erdbau, Abbruch sowie Entsorgung und Baugeräte-Vermietung tätig.



Alexander Cernik  
+43 (0) 664 902 22 04

Bei der Betriebshalle der Fa. Katzlberger zeigte sich, dass der bestehende Kamin für die genutzte Heizung zu klein ist und dieser getauscht werden muss. Für diese Aufgabe wurde AHRENS als Experte für Kaminsanierung und -neubau beauftragt. Unter der Leitung von Alexander Cernik, Außendiensttechniker für Kaminneubau von der Betriebsstätte Hallein, kümmerte sich ein fachkundiges Team von AHRENS um eine neue Abgasanlage für die Fa. Katzlberger in luftiger Höhe. Dabei wurde zuerst der alte, bestehende DN 300 Kamin abmontiert. Für die Heizung, ein Ölkessel von Hoval mit 1459 kW, der auch die Heizspitzen der Gemeinde Mettmach übernimmt, erwies sich ein **AHRENS Kompakt opti** als ideale Lösung in Sachen Kamin. Der gewählte AHRENS Kompakt opti wurde in der Dimensionierung DN 500 mm mit einer Gesamthöhe von 14 m, sowie einer Zuleitung von 3 m Länge mit DN 350 mm verbaut. Bauseits wurde ein Kragarm errichtet: An den installierten I-Träger (300 mm) wurde der Kamin zur Sicherung angeschraubt.



Trotz der umfangreichen Ausgestaltung und der Höhe von 14 m konnte die Errichtung in kurzer Zeit umgesetzt werden. Ein großes Dankeschön ergeht an die Monteure von AHRENS und die Fa. Katzlberger für die gute Zusammenarbeit vor Ort!

Nun sorgt der 14m hohe Edelstahl-Kamin für die optimale Abgasleitung in der großen Betriebsanlage – glänzend, sauber und sicher zeigt sich dieses Kaminsystem von AHRENS.